

ENTRÓ DISPARANDO A URGENCIAS: \_\_\_\_\_

# Detienen a hombre que baleó a su arrendatario en el Hospital de La Serena

**Lo persiguió hasta el hospital y volvió a dispararle frente a pacientes y personal médico. El agresor fue capturado a pocos minutos del ataque. Por su parte las autoridades descartan el vínculo con el crimen organizado.**

Por Joaquín López Barraza

El caos se desató la noche del lunes en la urgencia del Hospital de La Serena. Un hombre de 42 años ingresó armado al recinto y disparó contra otro sujeto de 38 años que minutos antes había sido baleado por él mismo en una casa que ambos compartían como residencia. La víctima había logrado llegar por sus propios medios a recibir atención médica, pero el agresor lo siguió hasta el hospital y, sin mediar palabra, volvió a disparar.

El proyectil no logró su objetivo y el atacante escapó de la escena. Pero no llegó lejos. La Policía de Investigaciones, cuya prefectura está justo frente al hospital, logró detenerlo en tiempo récord durante la madrugada.

## UN CONFLICTO DOMÉSTICO QUE TERMINÓ A TIROS

Lo que en un principio se temió como un ataque vinculado al crimen organizado, terminó siendo una rencilla entre arrendador y arrendatario. Así lo confirmaron tanto el prefecto de la PDI, Juan Carlos Moya, como el seremi de Seguridad Pública, Adio González.

«Este hecho no corresponde a un delito relacionado con el crimen organizado.

Es un acto circunstancial, derivado de incivildades y problemas de convivencia en un mismo domicilio. El imputado vivía con su madre y su pareja en la misma casa que la víctima, que operaba como residencial», explicó el prefecto Moya. Según la policía, el atacante no tenía antecedentes policiales previos.

La discusión escaló y el sujeto sacó un arma de fuego, hiriendo a su arrendatario en un brazo. Este huyó al hospital buscando ayuda, pero fue seguido por su agresor, quien volvió a dispararle en plena sala de urgencias. Afortunadamente, no hubo lesiones vitales ni otras personas afectadas.

«Lo que quiero destacar es la actuación rapidísima de la Policía de Investigaciones que llegó al lugar. La persona logró escapar, pero unos minutos más tarde fue aprehendida y puesta a disposición de la justicia», señaló el seremi Adio González.

## HOSPITAL BAJO IMPACTO: «ESTO ES INÉDITO»

Desde el Hospital de La Serena calificaron el hecho como inédito y gravísimo. Pese al miedo inicial, el equipo de salud continuó atendiendo al herido con templanza y profesionalismo.

«El equipo actuó como



actúa todo equipo profesional en una unidad de emergencia. Se evaluó que no había riesgo vital, se hicieron los estudios y se estabilizó al paciente», indicó el doctor René Cantarriño, jefe de la Unidad de Emergencia Adulto.

La dirección del hospital activó los protocolos de seguridad y reunió a primera hora del martes a todos los gremios internos para anunciar un paquete de medidas urgentes. Entre ellas: instalación de luminarias en el acceso de urgencias y la calle Larraín Alcalde, cierre perimetral y nuevos portones, así como refuerzo de cámaras de vigilancia y revisión de la seguridad interna en salas de espera y otros sectores.

«El hospital condena categóricamente cualquier acto de violencia que ponga en riesgo a usuarios y funcionarios. No vamos a tolerar este tipo de hechos que alteran profundamente el ambien-

te de confianza en un lugar destinado al cuidado de la vida», expresó su director, Iván Marín.

## GREMIOS EXIGEN GUARDIA POLICIAL PERMANENTE

Los gremios del hospital —CONFETSACH, ASENF, FENPRUSS, CONFENATS y el Capítulo Médico— manifestaron su respaldo a las medidas anunciadas, pero exigieron mayor compromiso de las autoridades en términos de seguridad.

«Estas medidas vienen a reforzar un trabajo que ya se estaba haciendo, pero es evidente que necesitamos más protección», dijo el doctor Alberto Torres, presidente del Capítulo Médico. En tanto, Alicia Figueroa, presidenta de CONFETSACH, fue enfática: «La seguridad es un tema nacional. Hemos pedido constantemente contar

con una guardia de Carabineros que pueda actuar rápidamente. No podemos seguir esperando».

Actualmente, el Hospital de La Serena no cuenta con un punto fijo de Carabineros, a diferencia de los recintos de Ovalle y Coquimbo. Consultado al respecto, el seremi de Seguridad explicó: «Si bien no hay personal de punto fijo, sí hay presencia permanente de Carabineros por rondas y procedimientos de constatación de lesiones. Ayer, de hecho, había personal de Carabineros en el hospital, aunque en otro sector».

La rápida reacción de la PDI fue clave para evitar consecuencias mayores. La evidencia balística y los registros audiovisuales del hecho ya están en manos del Ministerio Público, y el Hospital, junto al Servicio de Salud Coquimbo, anunció la presentación de una querrela criminal.